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Luis Ernesto Munguía y Enrique Alfaro Luis Ernesto Munguía y Enrique Alfaro 
inauguran la lateral de la avenida inauguran la lateral de la avenida 

Medina Ascencio: un nuevo paso para Medina Ascencio: un nuevo paso para 
el renacer de Vallartael renacer de Vallarta
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El presidente 
municipal de 
Puerto Vallar-
ta, Luis Ernes-
to Munguía, y 
el gobernador 
de Jalisco, En-
rique Alfaro, in-
auguraron la la-
teral de la ave-
nida Medina 

Ascencio, un 
proyecto que 
representa un 
avance signifi-
cativo en la mo-
dernización de 
la infraestruc-
tura vial de la 
ciudad. Duran-
te la ceremonia, 
ambos líderes 

enfatizaron la 
importancia de 
esta obra para 
mejorar la mo-
vilidad y el de-
sarrollo urba-
no en Vallarta.

Munguía des-
tacó que la nue-
va lateral no so-

lo facilitará el 
tránsito vehi-
cular, sino que 
también con-
tribuirá a la se-
guridad de los 
peatones y al 
embellecimien-
to de la zona.

La Unidad 
como Pilar en la 
Emergencia de 
Acapulco

La reciente reunión 
de gabinete encabeza-
da por Claudia Shein-
baum, presidenta de 
México, para coordi-
nar esfuerzos en apo-
yo a Acapulco, desta-
ca un momento crítico 
en la historia del país. 
Las imágenes de de-
solación y sufrimiento 
que han surgido tras la 
emergencia son un re-
cordatorio de la fragili-
dad de nuestras comu-
nidades ante desastres 
naturales y de la nece-
sidad imperiosa de una 
respuesta coordinada 
y eficaz.

En un contexto en el 
que el cambio climá-
tico ha incrementado 
la frecuencia e intensi-
dad de fenómenos na-
turales, la capacidad 
de respuesta de un go-
bierno se pone a prue-
ba. La emergencia en 
Acapulco no solo es un 
reto logístico, sino tam-
bién humano. La priori-
dad de Sheinbaum en 
asegurar el abasteci-
miento de agua potable 
y restablecer caminos 
es esencial, pero tam-
bién debe ir acompaña-
da de una visión a largo 
plazo. Las acciones in-
mediatas son crucia-
les, pero no podemos 
olvidar que la recons-
trucción de Acapulco 
requerirá una estrate-
gia que incluya la resi-
liencia de las comuni-
dades afectadas.

La reunión de gabine-
te, que reunió a líderes 
estatales y funciona-
rios de diversas áreas, 
resalta la importancia 
de la unidad en la res-
puesta a emergencias. 
En estos momentos, 
las diferencias políti-
cas deben quedar de 
lado; la colaboración 
entre los diferentes ni-
veles de gobierno y la 
participación activa de 
la sociedad civil son vi-
tales para enfrentar la 
adversidad.

Además, es esencial 
que esta coordinación 
se mantenga más allá 
de la crisis actual. El 
fortalecimiento de las 
capacidades locales 
para manejar emer-
gencias, así como la 
inversión en infraes-
tructura resiliente, de-
ben ser parte del lega-
do de esta respuesta. 
Acapulco, como uno 
de los destinos turís-
ticos más importantes 
de México, no solo ne-
cesita recuperarse, si-
no transformarse en un 
modelo de resiliencia.



Esta infraes-
tructura forma 
parte de un plan 
integral para 
t ransfo r mar 
Puerto Vallarta 
en un destino 
más accesi -
ble y atracti-
vo, tanto para 
los residen -
tes como pa-
ra los turistas.

Por su parte, 
Enrique Alfaro 
subrayó que la 
inversión en in-
fraestructura 
es fundamen-
tal para el creci-
miento econó-
mico y social de 
Vallarta. Resal-
tó que este tipo 
de proyectos 
son clave para 
el "renacer" de 

la ciudad, que 
busca posicio-
narse  como 
un referente 
en el turismo 
y el desarrollo 
sustentable.

Los funciona-
rios también 
hicieron hinca-
pié en la impor-
tancia de traba-
jar en conjunto 

entre el gobier-
no estatal  y 
municipal para 
llevar a cabo 
más obras que 
beneficien a la 
comunidad. La 
inauguración 
de la lateral de 
la avenida Me-
dina Ascencio 
es un paso más 
hacia la mo-
dernización de 

Puerto Vallarta, 
asegurando un 
futuro próspero 
y dinámico para 
la ciudad. Con 
este tipo de ini-
ciativas, se bus-
ca mejorar la 
calidad de vida 
de los habitan-
tes y potenciar 
el crecimien-
to económico 
de la región.
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En una recien-
te sesión del 
Ayuntamien -
to, los regido-
res aprobaron 
por mayoría la 
iniciativa del 
alcalde Luis 
Munguía para 
reformar el Re-
glamento Orgá-
nico del gobier-
no municipal, 
aumentando el 
número de co-
misiones edi-
licias de 19 a 
35. Esta modi-
ficación busca 

cumplir con los 
ordenamien-
tos municipa-
les y ampliar la 
participación 
de los regido-
res en el pleno.

Tras un receso 
de tres horas, 
se retomó la se-
sión para asig-
nar las nuevas 
comisiones. 
Los cambios 
introducidos 
buscan ofrecer 
claridad en la 
asignación de 

responsabilida-
des dentro del 
Cabildo y defi-
nir de manera 
precisa las fun-
ciones de cada 
comisión, a di-
ferencia de la 
normativa ante-
rior, que carecía 

de especifica-
ciones claras.

Munguía desta-
có que esta re-
forma no solo 
incrementará la 
transparencia 
y la rendición 
de cuentas del 

desempeño de 
los regidores, 
sino que tam-
bién mejorará la 
relación con los 
titulares de las 
dependencias 
municipales.

“Las comisiones contribuirán a una mejor supervisión y atención a los “Las comisiones contribuirán a una mejor supervisión y atención a los 
servicios públicos que tanto necesitamos los vallartenses”servicios públicos que tanto necesitamos los vallartenses”

Ayuntamiento de Puerto Vallarta Amplía 
Comisiones Edilicias para Mejorar la 

Gestión Municipal

REGIÓN
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En la reciente se-
sión de Ayunta-
miento, el edil de 
representación 
proporcional 
por Movimiento 

Ciudadano, Ra-
món Demetrio 
“El Mochilas” 
Guerrero Martí-
nez, no asistió 
nuevamente, lo 

que impide que 
rinda protesta. 
A pesar de su 
ausencia, los 15 
munícipes apro-
baron var ias 

iniciativas pro-
puestas por el al-
calde Luis Mun-
guía González.

Entre las deci-
siones tomadas 
se incluyó la re-
forma al Regla-
mento Orgánico 
del gobierno, la 
revisión de ju-
bilaciones de 
empleados mu-
nicipales de la 
administración 
2021-2024 y un 
convenio de co-
laboración con 
el SEAPAL para 

la ejecución de 
obra pública. 
El síndico Fran-
cisco Sánchez 
también solicitó 
la aprobación de 
apoderados del 
Ayuntamiento.

Cabe recordar 
que la adminis-
tración anterior, 
bajo el mando 
del profe Mi-
chel, registró 
un aumento sig-
nificativo en el 
número de jubi-
laciones, pasan-
do de 400 a 816.

Se otorgaron reconocimientos a ocho mujeres por su trayectoria, así Se otorgaron reconocimientos a ocho mujeres por su trayectoria, así 
como a artistas locales. El IVC también enfatizó su apoyo a la comuni-como a artistas locales. El IVC también enfatizó su apoyo a la comuni-

dad LGBTIQ+, promoviendo la inclusión y la diversidad.dad LGBTIQ+, promoviendo la inclusión y la diversidad.

El Edil “El Mochilas” no ha rendido protesta 
en el Ayuntamiento de Puerto Vallarta



Se llevó a cabo 
la sesión formal 
de instalación 
del nuevo Ayun-
tamiento 2024-
2027, presidido 
por Luis Ernesto 
Munguía Gon-
zález, quien re-
afirmó su com-
promiso con el 
desarrollo de la 
ciudad. Duran-
te la sesión, el 
Cabildo aprobó 
de manera uná-
nime los nom-
b r a m i e n t o s 
propuestos por 
el alcalde, des-
tacando a José 
Juan Velázquez 
Hernández co-
mo Secretario 
General y a Raúl 
R o d r i g o  P é -
rez Hernández 
como Tesore-
ro Municipal.

A d e m á s ,  s e 
aprobó una ini-
ciativa para re-
formar el Regla-
mento Orgánico 
del  Gobierno 
Municipal, que 
incluye un no-
table aumento 
en el número 

de comisiones 
edilicias, de 19 
a 35. Esta re-
estructuración 
busca mejorar 
la organización 
y participación 
en las decisio-
nes municipa-
les, permitien-
do una gestión 
más eficiente 
que atienda las 
necesidades de 
la ciudad y de 
sus habitantes. 

REGIÓN

Munguía expresó su compromiso de trabajar en estrecha colaboración Munguía expresó su compromiso de trabajar en estrecha colaboración 
con el Cabildo para lograr un Puerto Vallarta más próspero.con el Cabildo para lograr un Puerto Vallarta más próspero.

Instalación del Nuevo Ayuntamiento 
de Puerto Vallarta: Compromiso y 

Reestructuración
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El auditorio Dr. 
Juan Luis Ci-
fuentes Lemus 
fue sede del 2° 
Congreso Lati-

noamericano 
de Investiga-
ción en Estu-
dios de Género 
(RELEG),  or-

ganizado por 
el Centro Uni-
versitario de 
la Costa de la 
Universidad de 

Guadala ja ra 
y la Red de In-
vestigación La-
tinoamericana 
(REDESLA). El 
evento se de-
sarrolló en mo-
dalidad mixta, 
con la partici-
pación de estu-
diantes e inves-
tigadores de 
57 universida-
des de México, 
Perú, Colom-
bia y España.

La Dra. Nuria 
B e a t r i z  P e -
ña Ahumada, 
coordinadora 
del congreso, 
dio la bienve-
nida a los asis-
tentes, agrade-
ciendo el apoyo 
del cuerpo aca-
démico y desta-
cando el com-
promiso por la 

equidad. En su 
discurso, su-
brayó que, aun-
que se han lo-
grado avances 
en la lucha por 
la igualdad de 
género, persis-
ten desigualda-
des y estereoti-
pos que limitan 
el potencial de 
mujeres y per-
sonas de gé-
nero diverso.
El  congreso 
incluyó confe-
rencias magis-
trales, como la 
de la Dra. Ishi-
ta Banerjee so-
bre educación 
e inclusión, y 
se presentaron 
60 ponencias 
y  l ibros con 
resultados de 
investigacio-
nes actuales.

Se lleva a cabo el 2° Congreso 
Latinoamericano de Investigación en 

Estudios de Género en Puerto Vallarta
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En la prime-
ra sesión del 
Ayuntamien -
to 2024-2027, 
el presidente 
municipal Luis 
Munguía pro-
puso a Raúl 
Rodrigo Pérez 
Hernández co-
mo Tesorero y a 
José Juan “Chi-
no” Velázquez 
Hernández co-
mo Secretario 
General. Am-
bos nombra-
mientos fue-
ron aprobados 
y tomados de 
inmediato la 

protesta de ley.

La regidora de 
M ov i m i e n t o 
Ciudadano, Mi-
caela Vásquez, 
fue la única 
en abstener-
se de aprobar 
a Pérez, argu-
mentando que, 
según la regla-
mentación, se 
requiere un títu-
lo profesional 
en el área eco-
nómica, un año 
de experiencia 
en el servicio 
público y garan-
tías adecuadas. 

Los comerciantes hacen un llamado urgente a las autoridades para que Los comerciantes hacen un llamado urgente a las autoridades para que 
mejoren el servicio de recolección de basura y así preservar la imagen de mejoren el servicio de recolección de basura y así preservar la imagen de 

esta importante zona turística.esta importante zona turística.

Luis Munguía Toma Protesta a Su Nuevo 
Equipo en el Ayuntamiento de Puerto 

Vallarta



El presidente 
municipal Luis 
Munguía lanzó 
un operativo 
para abordar 
el grave rezago 
en la recolec-
ción de basura, 
un problema 
heredado de la 
administración 
anterior que 
afecta a diver-
sas colonias y 
comunidades. 
Para fortalecer 
esta iniciativa, 
empresarios 

locales se unie-
ron al esfuerzo, 
aportando nue-
ve camiones re-
colectores que 
ayudarán en la 
limpieza de la 
ciudad y sus 
delegaciones.

Munguía pidió 
comprensión 
a los ciudada-
nos, enfatizan-
do que la situa-
ción es com-
pleja y que se 
estima un plazo 

de aproximada-
mente 15 días 
para regularizar 
completamen-
te el servicio 
de recolección. 
A pesar de las 

irregularidades 
y el colapso de 
los servicios, el 
alcalde se mos-
tró optimista, 
as e g u r a n d o 
que Puerto Va-

llar ta pronto 
volverá a ser un 
municipio lim-
pio y ordenado.

Luis Munguía Implementa Operativo de 
Emergencia para la Recolección de Basura 

en Puerto Vallarta

GOBIERNO
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El gobernador 
Enrique Alfaro 
Ramírez inau-
guró una nueva 
ciclovía en el 
boulevard Fran-
cisco Medina 
Ascencio, una 
obra de movi-
lidad-peatonal 
y ciclo-movili-

dad que abar-
ca 5.43 kilóme-
tros. Con una 
inversión de ca-
si 329 millones 
de pesos, esta 
infraestructu-
ra beneficiará 
a entre 5,000 
y 8,000 usua-
rios diarios.

Durante su re-
corrido en bi-
cicleta, Alfaro 
destacó la im-
portancia de 
esta obra, que 
fue una pro -
puesta del exal-
calde Ar turo 
Dávalos. “De-

cidimos ir un 
paso más allá, 
planteando un 
modelo integral 
que incluye ac-
cesibilidad uni-
versal y arbo-
lado”, afirmó el 
gobernador. La 
ciclovía incluye 
carriles segre-

gados, banque-
tas amplias y 
seguros, ade-
más de un sis-
tema de alum-
brado y cru -
ces seguros.

Puerto Vallarta Inaugura Nueva Ciclovía: 
Un Paso Hacia la Movilidad Sustentable





El gobierno mu-
nicipal dio inicio 
a la ampliación 
de la Planta de 
Tratamiento de 
Aguas Residua-
les en La Noria, 
un proyecto que 
tiene como ob-
jetivo duplicar 
la capacidad 
de tratamiento 
de 10 a 20 litros 
por segundo. 

La obra repre-
senta un avance 
significativo en 
el saneamiento 
y la calidad del 

agua, lo que be-
neficiará a las 
familias de la 
comunidad y al 
desarrollo sos-
tenible del mu-
nicipio. “Reafir-
mamos nues-
tro compromi-
so de trabajar 
de cerca con 
la ciudadanía 
para construir 
un Tlajomulco 
más fuer te”, 
señalaron las 
au tor idades 
locales duran-
te el arranque 
d e  la  o b r a . 

MUNICIPIOS

Gobierno de Tlajomulco Inicia Ampliación de 
Planta de Tratamiento de Aguas Residuales

Esta iniciativa es parte de un esfuerzo continuo por mejorar la infraestructura Esta iniciativa es parte de un esfuerzo continuo por mejorar la infraestructura 
y la calidad de vida de los habitantes de Tlajomulco, enfocándose en un futuro y la calidad de vida de los habitantes de Tlajomulco, enfocándose en un futuro 

más limpio y saludable para todos.más limpio y saludable para todos.



Como obser-
vador de la vi-
da pública, me 
permito expre-
sar mi respaldo 
a Claudia Shein-
baum, presiden-
ta de México, en 
su enfoque ha-
cia el desarrollo 
y la transforma-
ción que está 
llevando a cabo 
en nuestro país. 
Su reciente reu-
nión de gabine-
te, donde coor-
dinó esfuerzos 
para apoyar a 
Acapulco, no 
solo resalta su 
capacidad de 
liderazgo, si-
no también su 
compromiso 
con una gober-
nanza que prio-
riza la unidad y 
la colaboración.

La presidenta 
ha dejado cla-
ro que su admi-
nistración está 
comprometi -

da con el bien-
estar de todos 
los mexicanos, 
y su enfoque 
en Acapulco 
es una prueba 
de ello. Al con-
vocar a los go-
bernadores de 
Guerrero y Mi-
choacán, así 
como a miem-
bros clave de su 
gabinete, Shein-
baum demues-

tra que el traba-
jo en equipo es 
esencial para 
abordar los de-
safíos que en-
frentamos co-
mo nación. Es-
ta visión inte-
gradora es fun-
damental para 
construir un fu-
turo más sóli-
do y equitativo.

Uno de los as-

p e c to s  más 
destacados de 
su liderazgo es 
su capacidad 
para escuchar y 
responder a las 
necesidades 
de las comuni-
dades. El hecho 
de que se esté 
priorizando el 
abastecimiento 
de agua potable 
y la mejora de 
la infraestruc-

tura en Acapul-
co muestra un 
enfoque prag-
mático y cen-
trado en el ciu-
dadano. Estos 
esfuerzos son 
cruciales para 
garantizar que 
el desarrollo 
se traduzca en 
mejoras tangi-
bles en la cali-
dad de vida de 
las personas.

Claudia Sheinbaum: 
Un Faro de Esperanza 

en Tiempos de 
Transformación
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En un esfuerzo 
por mejorar la 
educación, el 
gobierno muni-
cipal realizó la 
entrega de pan-
tallas Smart TV 
en la Telesecun-
daria Isidro Pé-
rez, como parte 
de un programa 
de la Secretaría 
de Educación 
Jalisco. Esta 
iniciativa busca 
proporcionar a 
los docentes 
herramientas 
tecnológicas 
que faciliten el 
aprendizaje de 

estudiantes. 
 La Presi -
denta Muni -
cipal, Patricia 
Sánchez, des-
tacó la impor-
tancia de este 
programa: “Va-
mos a trabajar 
fuerte en las es-
cuelas para dar 
respuesta a sus 
necesidades y 
generar condi-
ciones óptimas 
para el apren-
dizaje. Que ca-
da niña, niño 
y adolescente 
sueñe y logre 
sus objetivos”. 

MUNICIPIOS

Gobierno de Zapotlanejo Entrega 
Pantallas Smart TV a Telesecundarias

MÉXICO HOY



Si buscas una 
e x p e r i e n c ia 
culinaria ex-
cepcional en el 
mundo de los 
mariscos, te re-
comendamos 
"Tuna Azul". 
Este restauran-
te ofrece una 
variedad de pla-
tos de mariscos 
frescos y deli-
ciosos que van 
desde $70.00 
hasta $200.00, 
lo que asegura 
opciones para 
todos los pre-
supuestos. Su 
menú incluye 
comida mexi-
cana y latina 
con un enfoque 
en preparacio-
nes saludables.

Es ideal tanto 
para los aman-
tes de los ma-
riscos como 
para quienes 
siguen dietas 
especiales, ya 
que ofrece op-
ciones aptas 
para vegetaria-
nos y sin gluten. 
Entre sus espe-
cialidades, des-
tacan los cevi-
ches frescos, 
las tostadas de 
camarón y los 
tacos de pes-
cado,  todos 
elaborados con 

ingredientes 
frescos y loca-
les. Además, el 
ambiente aco-
gedor y el ex-
celente servi-
cio completan 
una experien-
cia gastronó-
mica que no te 
puedes perder. 
¡Ven a disfrutar 
de lo mejor del 
mar en un lugar 
que también 
cuida de tu sa-
lud y bienestar!

Domicilio: Fran-
cisca Rodriguez 
155, Altos Calle 
del Muelle de 
Puerto Vallarta, 
Puerto Vallarta 
48380 México

Tuna Azul

¿DÓNDE COMER?



La artritis es 
la hinchazón 
y sensibilidad 
de una o más 
articulaciones, 
causando dolor 
y rigidez, espe-
cialmente con 
la edad. Los 

tipos más co-
munes son la 
“artrosis”, que 
implica la de-
gradación del 
cartílago, y la 
“artritis reuma-
toide”, donde el 
sistema inmu-

nitario ataca el 
revestimiento 
de las articu-
laciones. Tam-
bién se presen-
ta ”gota”, causa-
da por cristales 
de ácido úrico 
en la sangre, y 

otras formas 
asociadas a 
enfermedades 
como la psoria-
sis o el lupus.

La artritis resul-
ta de la degra-
dación de las 
estructuras ar-
ticulares, prin-
cipalmente el 
cartílago, que 
permite el mo-
vimiento suave 
de las articula-
ciones. Sin su-
ficiente cartíla-
go, los huesos 
pueden dañar-

se, provocando 
dolor, hincha-
zón y rigidez.
Además, se ven 
afectadas otras 
estructuras co-
mo el sinovio, 
los huesos ad-
yacentes, liga-
mentos, tendo-
nes y la bursa. 

Los tratamien-
tos buscan re-
ducir los sínto-
mas y mejorar la 
calidad de vida.

SALUD

Artritis: Definición y Causas

Los tratamientos buscan reducir los síntomas y mejorar la Los tratamientos buscan reducir los síntomas y mejorar la 
calidad de vida.calidad de vida.



El Congreso de 
Jalisco realizó 
una ceremonia 
de entrega de re-
conocimientos 
al personal que 
completó con 
éxito el curso de 
Lenguaje de Se-
ñas Mexicanas. 
El evento cele-
bró el compro-
miso de los par-
ticipantes con 
la inclusión y la 
accesibilidad, 
destacando la 
importancia de 
la formación en 
lengua de señas 
para mejorar la 
comunicación y 
el servicio a la co-
munidad sorda. 

Los certificados 
fueron entrega-
dos por autori-
dades del Con-
greso, quienes 
enfatizaron la 
relevancia de es-
tas habilidades 
en el ámbito pro-
fesional y social. 
La capacitación 
busca promover 
una mayor equi-
dad en la interac-
ción con perso-
nas con disca-
pacidad auditi-
va, reflejando el 
compromiso del 
Congreso con la 
inclusión y el res-
peto hacia todos 
los ciudadanos.

Congreso de Jalisco Entrega 
Reconocimientos a Capacitados en Lenguaje 

de Señas Mexicanas

DIPUTADOS



DIPUTADOS

Estudiantes de 
la Preparatoria 
Vocacional de 
la Universidad 
de Guadalaja-
ra visitaron el 
Congreso del 
Estado, donde 
fueron recibi-
dos por la di-
putada Mirelle 
Alejandra Mon-
tes Agredano. 
La visita tuvo 
como objetivo 
ofrecer a los 
jóvenes una vi-
sión directa del 
funcionamien-

to del poder 
legislativo y fo-
mentar su parti-
cipación cívica.

Durante el re-
corrido, la di-
putada Montes 
Agredano com-
partió detalles 
sobre el papel 
del Congreso 
en la formula-
ción de leyes y 
en la supervi-
sión de las polí-
ticas públicas. 
Los estudian-
tes pudieron 

conocer de cer-
ca los procesos 
legislativos y 
discutir temas 
de interés con 

la  diputada , 
quienes tam-
bién plantea-
ron preguntas 
y compartieron 

sus perspecti-
vas sobre diver-
sos asuntos.

La actividad se enmarca en el esfuerzo por promover la educación cívica La actividad se enmarca en el esfuerzo por promover la educación cívica 
y el involucramiento de los jóvenes en la vida política de Jalisco.y el involucramiento de los jóvenes en la vida política de Jalisco.

Estudiantes de la Preparatoria Vocacional 
de la UdeG Visitan el Congreso de Jalisco





GABINETE

Durante la ges-
tión de la pre-
sidenta  L ic. 
Eugenia López 
Ventura, el Sis-
tema DIF Puer-
to Vallarta ha 
enfatizado la 
impor tancia 
del desarrollo 
pleno de las 
niñas y niños 
institucionali-
zados. Gracias 
a los benefac-
tores del sector 
público y priva-
do, se han cele-
brado con amor 
y alegría los 
cumpleaños de 
los pequeños 
en el albergue 

"Vida Nueva".

Este esfuerzo 
busca promo-
ver una infancia 
feliz y brindar 
momentos es-
peciales a quie-
nes residen en 
el albergue. El 
DIF reafirma su 
compromiso 
de seguir traba-
jando en con-
junto para me-
jorar la calidad 
de vida de los 
niños y niñas 
de Puerto Va-
llarta. ¡Por una 
infancia feliz!

Gracias a los benefactores del sector público y privado, se han ce-Gracias a los benefactores del sector público y privado, se han ce-
lebrado con amor y alegría los cumpleaños de los pequeños en el lebrado con amor y alegría los cumpleaños de los pequeños en el 

albergue "Vida Nueva".albergue "Vida Nueva".

DIF Puerto Vallarta Celebra Cumpleaños 
de Niños en Albergue "Vida Nueva"



El Código Ma-
riposa es un 
protocolo dise-
ñado para iden-
tificar y brindar 
apoyo a madres 
que han sufrido 
la pérdida de un 
bebé. Este sis-
tema consis-
te en colocar 
una mariposa 
morada en la 
cabecera de la 
paciente y en 
su expediente, 
lo que permite 
al personal del 
hospital aten-
der a la madre 
de manera res-

petuosa du -
rante su pro-
ceso de duelo.

Algunos hos-
pitales han im-
p l e m e n t a d o 
habitaciones 
Código Mari-
posa, espacios 
privados don-
de las mamás 
y sus familias 
pueden rendir 
homenaje a sus 
bebés falleci-
dos, permitién-
doles despe-
dirse, abrazar, 
tocar o vestir 
a l  pequeño.

Protocolo Código Mariposa: Apoyo a 
Mamás en Duelo por Pérdida de Bebé

GABINETE



TURISMO

Puerto Vallar-
ta continúa su 
c re c imie n to 
como destino 
turístico inter-
nacional, im-
pulsado por 
una sólida pro-
moción global 
y una creciente 
conectividad 
marítima. Este 
año se esperan 

178 cruceros, 
evidenciando 
un  aumento 
en la llegada 
de visitantes 
a la  ciudad.

Durante el pri-
mer trimestre, 
177,000 viaje-
ros llegaron a 
bordo de 58 cru-
ceros, según la 

Secretaría de 
Turismo Jalis-
co. En 2023, 
Puerto Vallarta 
recibió 543,609 
pasajeros en 
174 cruceros, 
un aumento del 
18.6% respecto 
al año anterior.

Barcos como 
Zaadam, Na-

vigator of the 
Seas,  Carni -
val Panorama, 
Nieuw Amster-
dam, Radian-
ce of the Seas 
y Norwegian 
Encore son ha-
bituales en el 
puerto, que es-
tá en proceso 
de expansión 
para acoger 

embarcaciones 
más grandes y 
atraer más tu-
ristas. Se es-
tima que cada 
turista deja una 
derrama econó-
mica promedio 
de 120 dólares, 
fortaleciendo 
el sector turís-
tico y económi-
co de la región.

Puerto Vallarta Atrae Más Turistas Internacionales 
Gracias a la Conectividad Marítima



DEPORTES

Checo Pérez lanzó nueva gorra para el Gran Premio Checo Pérez lanzó nueva gorra para el Gran Premio 
de México; te decimos el precio y dónde comprarlade México; te decimos el precio y dónde comprarla



DEPORTES

En un partido 
que pasará a 
la historia del 
tenis, el joven 
prodigio es-
pañol Carlos 
Alcaraz se co-
ronó campeón 
del Abierto de 
China tras ven-

cer al número 
uno del mun-
do, Jannik Sin-
ner, en una fi-
nal de infarto.
El duelo entre 
las dos jóve-
nes promesas 
del tenis mun-
dial mantuvo a 

los espectado-
res al borde de 
sus asientos 
durante más 
de tres horas. 
Alcaraz, de -
mostrando una 
madurez y una 
versati l idad 
asombrosas 

para su edad, 
logró imponer-
se al italiano 
por 6-7(6), 6-4 
y 7-6(3) en un 
encuentro que 
tuvo de todo: 
rallies espec-
taculares, pun-
tos de quiebre 

salvados in 
extremis y una 
tensión pal -
pable en cada 
intercambio.

Carlos Alcaraz, el nuevo rey de Carlos Alcaraz, el nuevo rey de 
Pekín: Un duelo épico para la Pekín: Un duelo épico para la 

historiahistoria





Con este triun-
fo, Alcaraz no 
solo se lleva a 
casa el trofeo 
del Abierto de 
China, sino que 
también con-
solida su posi-
ción como uno 
de los tenistas 
más dominan-
tes de la nueva 
generación. Su 
juego agresivo, 

su capacidad 
para adaptar-
se a cualquier 
superficie y su 
mentalidad ga-
nadora lo con-
vierten en un ri-
val temible para 
cualquier juga-
dor del circuito.
Por su parte, 
Jannik Sinner 
demostró una 
vez más por qué 

es considerado 
uno de los me-
jores tenistas 
del mundo. A 
pesar de la de-
rrota, el italia-
no dejó paten-
te su gran nivel 
de juego y su 
capacidad pa-
ra competir al 
más alto nivel.
Con esta victo-
ria, Alcaraz se 

acercará aún 
más al número 
uno del ranking 
mundial, una 
posición que 
parece estar 
al alcance de 
su mano en un 
futuro no muy 
lejano. Por su 
parte, Sinner 
mantendrá su 
posición como 
número uno, 

aunque debe-
rá trabajar du-
ro para man-
tener a raya 
al español y a 
otros jóvenes 
talentos que 
amenazan con 
destronarlo.

A pesar de la derrota, el italiano dejó patente su gran nivel de juego y A pesar de la derrota, el italiano dejó patente su gran nivel de juego y 
su capacidad para competir al más alto nivel.su capacidad para competir al más alto nivel.

DEPORTES



Después  de 
unos días de 
'polémica', Ju-
lio César Chá-
vez compartió 
un diver tido 
momento junto 
al Lazy Boy Ro-
dríguez, pelea-
dor mexicano 
de la UFC que 
bromeaba con 

ser un hijo per-
dido del legen-
dario pugilista. 

El llamado Cé-
sar del boxeo 
se encargó de 
compartir un vi-
deo a lado del 
peleador chi-
paneco, don-
de 'reconoce' 

que sí es su 
hijo y regalan-
do una diverti-
da broma para 
sus seguido-
res e internau-
tas que decían 
eran familiares. 

"Hola, amigos, 
aquí estoy con 
mi hijo perdi-

do, la verdad 
tengo que re-
conocerlo", dijo 
el excampeón 
d e l  m u n d o.

De igual ma-
nera,  la hija 
de Julio César 
Chávez, Nicole, 
también com-
partió un video 

en sus redes 
sociales en el 
que se apre-
cia la primera 
impresión de 
su padre y de 
Lazy Boy al co-
nocerse en per-
sona, mientras 
ella lo llama-
ba "hermano". 

Julio César Chávez 'reconoce' al Lazy Boy 
como su familiar: "Es mi hijo perdido"

DEPORTES



Oficialmente, 
Rommel Pache-
co es nuevo di-
rector de la Co-
misión Nacio-
nal de Cultura 
Física y Depor-
te, lo que provo-
ca que los atle-
tas mexicanos 
hagan solicitu-
des de apoyo.

Destaca la del 
boxeador Mar-
co Verde, quien 
piensa que la 
p reparac ión 
fuera del país 
se rá  funda -
mental en el ci-
clo rumbo a los 
Olímpicos Los 
Ángeles 2028.

“La petición se-
ría fogueo... Lo 
que van a pedir 
todos es fogueo 
internacional”, 
señaló el meda-
llista de plata 
en París 2024.

“Me ayudó para 
sentir esa con-

fianza al llegar 
a torneos im-
portantes, por-
que podía decir 
que ‘ya peleé 
con él y le ga-
né o perdí con 
este, pero pue-
do mejorar en 
esto’... Eso va 
a ser importan-
te para ganar 

más medallas”, 
precisó el ma-
zatleco, quien 
previo a París 
conquistó un 
torneo en Ru-
mania, además 
de sostener un 
campamento 
en Tailandia.

“Es mejor, porque ellos pasan por el proceso de Juegos Olímpicos, por to-“Es mejor, porque ellos pasan por el proceso de Juegos Olímpicos, por to-
dos los torneos. Conocieron lo que uno sufre o pasa, la falta de fogueo."dos los torneos. Conocieron lo que uno sufre o pasa, la falta de fogueo."

Marco Verde pediría a Rommel 
Pacheco “más fogueo internacional” 

en todas las disciplinas

DEPORTES



Javier ‘Chicha-
rito’ Hernández 
alzó la voz en 
redes sociales 
y aseguró que 
pese al  mal 
momento in-
dividual por el 
que atraviesa, 
es el “villano 
de una historia 
mal contada”; 
el histórico de-
lantero mexi-

cano,  desde 
su regreso al 
futbol mexica-
no, solamente 
lleva un gol en 
15 par tidos.

“Imaginémo-
nos no cosas 
chingonas, al 
revés. Imagína-
te que no hago 
ya ningún gol 
más con Chi-

vas y me reti-
ro en un año. 
No va a pasar, 
eso no va a pa-
sar; eso no va a 
quitar nada de 
la carrera que 
tengo ¡Nada!”.

El delantero del 
Rebaño no dejó 
de mencionar a 
la prensa y, una 
vez más, com-

partió abierta-
mente el des-
conocimiento 
que existe acer-
ca de su perso-
na, por lo cual 
no se engan-
cha y lo toma 
como un juego:

“Yo lo hago de 
juego porque 
no estoy en 
contra de ellos, 

solamente pen-
samos diferen-
te y la prensa 
no me conoce. 
Ellos necesi-
tan vender, lo 
que más sigue 
vendiendo es 
la polémica”.

"Soy el villano de una historia mal 
contada", aseguró Chicharito

DEPORTES



Al inicio de es-
ta semana, se 
anunció la con-
vocatoria de 
Javier Aguirre 
con la selec-
ción mexicana 
para los próxi-
mos  due los 
amistosos ante 
Valencia y Es-
tados Unidos, 
donde -entre 

otras cosas-, 
destacó el lla-
mado del guar-
dameta Gui -
llermo Ochoa. 

Desde  hac e 
algunos me-
ses, la posible 
presencia de 
Ochoa de cara 
al Mundial de 
2026 ha dado 

de qué hablar, 
debido al lla-
mado 'cambio 
generacional' 
que busca im-
plementar la Fe-
deración Mexi-
cana de Futbol.

En esta oca-
sión, el ex es-
tratega de la Li-
ga MX, Ricardo 

Ferretti criticó 
a Javier Aguirre 
por haber incluí-
do a Ochoa en 
su lista y señaló 
que únicamen-
te lo llaman por 
"publicidad".

"No me gusta 
(la convoca-
toria). ¿Dónde 
está el cambio 

generacioal? Y 
traigo a Ochoa. 
Esta es una 
decisión de la 
directiva, inde-
pendiente del 
entrenador, era 
con Jimmy y es 
con el que sea.

'Tuca' Ferretti tunde a Javier Aguirre 
por convocatoria de Ochoa: 'lo traen por 

pura publicidad'

DEPORTES



D a v a n t e 
Adams, uno de 
los receptores 
más destaca-
dos de la NFL, 
solicitó a Las 
Vegas Raiders 
ser cambiado a 
otra franquicia 
en plena tem-
porada 2024.

La información, 

anunciada por 
NFL Network, 
surgió luego de 
que Adams se-
ñaló a través de 
su programa se-
manal en la web 
'Up and Adams 
Show' que só-
lo se ocupa de 
lo que puede 
controlar y una 
de esas cosas 

es su destino.

"Mantengo la 
cabeza baja, si-
go haciendo lo 
mío y dejo que 
las fichas cai-
gan donde ten-
gan que caer en 
lo que respec-
ta a eso. Es lo 
único que pue-
do controlar 

más allá de la 
conversación", 
afirmó el recep-
tor de quien se 
comenta tiene 
algunos des-
acuerdos con 
el entrenador 
de los Raiders, 
Antonio Pierce.

En julio pasado 
el jugador que 

cumpli rá  32 
años el 24 de 
diciembre se 
mostró poco 
entusiasmado 
para encarar 
la temporada 
2024 con Las 
Vegas al de-
cir que se sen-
t ía  atorado.

 Davante Adams pide a los Raiders ser 
cambiado a otro equipo de la NFL

DEPORTES





El asesor de 
Red Bull, Hel-
mut Marko, ha 
descartado el 
regreso de Se-
bastian Vettel 
a la Fórmula 1 
para 2025. El 
austriaco no ha 
hablado recien-
temente con el 
alemán y visto 
el nivel de los 
jóvenes talen-

tos que están 
llamando a la 
puerta, volver 
en este momen-
to no es lo ideal 
para un piloto 
que lleva dos 
años inactivo.

El nombre de 
Vettel llegó a 
sonar con fuer-
za durante el 
parón de vera-

no en las qui-
nielas del se-
gundo asiento 
de Sauber para 
2025. El ale-
mán fue vincu-
lado al futuro 
proyecto de Au-
di, pero en este 
momento, hay 
como mínimo, 
tres pilotos que 
tienen más op-
ciones que él. 

Además, el he-
cho de Marko, 
quien en su día 
fue el que habló 
de la posible 
vuelta de Se-
bastian, ha ce-
rrado la puerta 
de lleno a ello.

"Ha estado fue-
ra del depor-
te demasiado 
tiempo y aho-

ra hay muchos 
jóvenes muy 
rápidos. No he 
tenido contac-
to con él desde 
hace tiempo. 
Está en una zo-
na sin teléfonos 
móviles, don-
de no van los 
aviones, algún 
lado en el nor-
te de Europa. 

Marko descarta el regreso de Vettel a la 
F1: "Hay muchos jóvenes muy rápidos"

No he escuchado mucho de él en los últimos tres meses", ha comentado No he escuchado mucho de él en los últimos tres meses", ha comentado 
Marko en una entrevista con Motorsport Total.Marko en una entrevista con Motorsport Total.
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Arturo Vidal cri-
ticó al técnico 
de la selección 
chilena, el ar-
gentino Ricar-
do Gareca, por 
la ausencia de 
él y otros ju-
gadores de la 
llamada 'Gene-
ración dorada' 
en los próxi-
mos duelos an-
te Brasil y Co-
lombia por las 

clasificatorias 
mundialistas.

Vidal ,  de 37 
años, lamentó 
que Gareca no 
lo hubiera con-
vocado junto a 
otros jugado-
res como Mau-
ricio Isla, Char-
les Aránguiz o 
Marcelo Díaz, 
integrantes de 
la generación 

de futbolistas 
que llevó a Chi-
le a ganar la Co-
pa América de 
2015 y la Cente-
nario de 2016.

“ Yo,  (Mauri -
cio) Isla, Char-
les (Aránguiz), 
Marcelo (Díaz), 
debemos estar 
en la Selección; 
la Selección 
nos necesita. 

Debemos en-
frentar a Brasil 
con jugadores 
grandes", ase-
guró el 'King', 
exjugador de 
equipos como 
el FC Barcelo-
na, Bayern Mu-
nich o Juven-
tus, en una rue-
da de prensa.

De acuerdo a 
Vidal, no se ex-

plica que Mau-
ricio Isla, su 
compañero en 
Colo Colo, no 
haya sido con-
vocado pese a 
que fue el últi-
mo capitán del 
equipo ni que 
él haya que -
dado afuera.

Arturo Vidal 'explota' al no ser 
convocado por la Selección de Chile

DEPORTES



El portero po-
laco Wojciech 
Szczesny, de 
34 años y reti-
rado este vera-
no, aparca ese 
retiro que le te-
nía viviendo en 
Marbella junto 
a su familia pa-
ra afrontar un 
último gran re-
to en su carre-
ra deportiva, al 
aceptar la ofer-
ta del Barcelo-

na para suplir, 
hasta final de 
esta campaña, 
al  lesionado 
de larga dura-
ción Marc-An-
dré ter Stegen.

“El FC Barcelo-
na y el jugador 
Wojciech Szc-
zesny llegaron 
a un acuerdo 
para su incor-
poración has-
ta el 30 de ju-

nio de 2025”, 
anunció el club.

“El equipo se 
ve increíble. Es 
emocionante, 
es un desafío 
para mí que 
af ronto  con 
mucha energía 
y entusiasmo. 
Así que estoy 
listo para po-
nerme a traba-
jar. Y estoy de-
seando ver qué 

pasa esta tem-
porada”, asegu-
ró el arquero.

Szczesny, que 
conoce bien al 
delantero blau-
grana Robert 
Lewandowski, 
al jugar de he-
cho su último 
partido en la 
Eurocopa 2024 
de este verano 
en Alemania, 
se reencuentra 

con el ariete y 
aterriza en un 
grupo que es-
tá cuajando un 
gran arranque 
de temporada 
pese a las mu-
chas lesiones, 
entre ellas la 
de ter Stegen, 
que propicia 
s u  l l e g a d a .

Barcelona oficializa la llegada de 
Szczesny

Szczesny, que conoce bien al delantero blaugrana Robert Lewandowski, Szczesny, que conoce bien al delantero blaugrana Robert Lewandowski, 
al jugar de hecho su último partido en la Eurocopa 2024 de este verano en al jugar de hecho su último partido en la Eurocopa 2024 de este verano en 

AlemaniaAlemania
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E l  B o r us s ia 
Dortmund go-
leó este mar-
tes 7-1 al Cel-
tic Glasgow en 
la 2ª jornada 
de Champions 
League,  una 
victoria con la 
que se mantie-
ne en la parte 
alta de la tabla 
antes de visi-
tar al Real Ma-
drid dentro de 
tres semanas.

Los hombres 
e n t r e n a d o s 
por Nuri Sahin 
aplastaron a 
los escoceses 
guiados por un 
hat-trick en la 
primera parte 
de Karim Ade-
yemi (11, 29, 42).

Un doblete del 
guineano Ser-
hou Guirassy 
(40 de penal, 
66) y los go-
les del capitán 

Emre Can (7 de 
penal) y Felix 
Nmecha (79), 
completaron 
una goleada 
que ya se fue 
con 'manita' al 
descanso, si 
bien el japonés 
Daizen Maeda 
(9) había igua-
lado momen-
t á n e a m e n te 
el partido tras 
el gol inicial.

El Celtic, que 

había arran -
cado su cam-
paña europea 
goleando 5-1 
al Slovan Bra-
tislava, perdió 
así la gran di-
ferencia de go-
les a favor que 
había logrado 
en ese partido, 
tras ser arrolla-
do ante el 'Mu-
ro Amarillo' en 
un partido de 
sentido único.

El Dor tmund 
visitará al Re-
al Madrid en 
la  3ª  jo rna -
da de Cham-
pions League 
el próximo 22 
de  o c tu b re , 
una redición 
de la final 2024 
ganada por el 
club blanco el 
pasado mes 
de junio (2-0).

Borussia Dortmund apaliza al Celtic y es 
líder de Champions

DEPORTES



Atlético de Ma-
drid remonta 
en Champions 
de la mano de 
G r i e z m a n n
El Atlético de 
Madrid ganó 
al RB Leipzig 
en su estreno 
en la renova-
da Champions 
League (2-1) 
con goles del 
francés Antoine 
Griezmann (28) 

y del uruguayo 
José María Gi-
ménez (90), en 
el Metropolita-
no de la capi-
tal de España.

Con un sensa-
cional Ángel 
Correa  y  un 
omnipresente 
Griezmann, los 
'colchoneros' 
fueron supe-
riores durante 

gran parte del 
encuentro a pe-
sar de comen-
zar perdiendo 
después de un 
t e m p r a n e r o 
gol de los ale-
manes tras un 
cabezazo del 
delantero es-
loveno Benja-
min Sesko (4).

El Leipzig se 
adelantaba en 

la primera oca-
sión del parti-
do, en una con-
tra conducida 
por Sesko, en 
la que el balón, 
tras ser recha-
zado por Oblak, 
fue cabecea-
do al fondo de 
la portería por 
el jugador del 
equipo alemán.

Los de Diego 

Pablo Simeone 
se recompusie-
ron y perdona-
ron varias oca-
siones claras en 
los pies de Ro-
drigo Riquelme 
y del argentino 
Ángel Correa, 
que tiró al pa-
lo en el minuto 
25 y fue muy in-
cisivo durante 
todo el partido.

Atlético de Madrid remonta en 
Champions de la mano de Griezmann

Marcos Llorente que encontró a Griezmann en el centro del área y éste no Marcos Llorente que encontró a Griezmann en el centro del área y éste no 
dudó en cazar de volea el balón y con un potente disparo superar al arquero dudó en cazar de volea el balón y con un potente disparo superar al arquero 

(28).(28).
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El  vestuar io 
visitante del 
T-Mobile Park 
en Seattle, se 
convir t ió  en 
una pequeña 
discoteca en 
donde los pe-
loteros de los 
Yankees feste-
jaron el pase a 
la postempo-
rada, arroján-
dose champa-
ña y cerveza.

Tres horas an-
tes del último 
encuentro  de 
la serie con los 
Mariners, los 
jugadores arri-
baron al esta-
dio con caras 
que delataban 
la larga cele-
bración. No só-
lo buscaban re-
cuperarse en el 
clubhouse, sino 

también, en el 
campo,  fortale-
cer su posición 
en la lucha por 
la división. Sin 
embargo,  la 
euforia rápida-
mente dio paso 
a un rendimien-
to apagado que 
resultó en una 
derrota por 3-2.

El fuerte pit-
cheo de los Ma-

riners, encabe-
zado por Logan 
Gilbert, frustró 
a los Yankees, 
quienes termi-
naron el juego 
con apenas 1 
de 12 con corre-
dores en posi-
ción de anotar
La única chis-
pa  ofensiva 
provino de un 
jonrón de dos 
carreras de Ja-

zz Chisholm 
Jr. en la terce-
ra entrada. El 
equipo dejó a 
ocho corredo-
res varados, 
una estadística 
que encapsuló 
su lucha por 
capitalizar las 
oportunidades.

Yankees sufren una dura resaca y dejan 
escapar la barrida en Seattle

DEPORTES





La cuenta re-
gresiva para la 
Copa del Mun-
do 2026 que or-
ganizarán Mé-
xico, Estados 
Unidos y Cana-
dá comenzó. 
En la ciudad de 
Monterrey, que 
será sede por 
segunda vez, 
30 figuras de 
11 naciones se 
enfrentarán a 
ídolos del fut-
bol mexicano 

en un Juego 
de Leyendas.

El partido será 
en el marco de 
la conmemo-
ración y home-
naje a los 428 
años de la ciu-
dad de Monte-
rrey y con los 
reflectores del 
mundo puestos 
en el Gigante de 
Acero, casa de 
los Rayados, 
leyendas como 

Didier Drogba, 
Andrea Pirlo, 
Gianluigi Bu-
ffon, Xavi Her-
nández y John 
Terry brindarán 
un espectáculo 
único al inten-
tar superar al 
‘Inmortal’ Jor-
ge  Campos , 
Pavel Pardo, 
Jared Borgetti 
y Luis ‘Mata-
dor ’ Hernán-
dez, entre otros 
en este duelo 

con formato 
único de 9 vs 9 
en dos mitades 
de 30 minutos 
y dirigidos por 
una cuarteta ar-
bitral femenil.

El Comité Or-
ganizador de 
Monterrey de 
la Copa Mun-
dial de la FIFA 
2026, encabe-
zado por Pedro 
Esquivel, presi-
dente de admi-

nistración de 
los Rayados y 
Alejandro Hü-
tt, manager de 
la sede, fueron 
acompañados 
por Jorge To-
rres Nilo, Gui-
llermo Franco, 
Carles Puyol 
y Del Piero en 
c onfe re nc ia 
de prensa pre-
vio al partido.

Monterrey recibe a estrellas 
internacionales en Juego de Leyendas 

rumbo al Mundial 2026

DEPORTES



La Justicia ar-
gentina autori-
zó el traslado 
del cuerpo de 
Diego Marado-
na a un mauso-
leo en Buenos 
Aires, que se 
construirá en el 
barrio de Puer-
to Madero con 
la intención de 
h o m e n a j e a r 
al ex futbolis-
ta y campeón 
del mundo con 

la selección 
de Argentina.

El Tribunal Cri-
minal N° 3 de 
San Isidro, en 
provincia de 
Buenos Aires, 
d io  lugar  a l 
pedido de los 
hijos de Mara-
dona para reu-
bicar los restos 
del cementerio 
Jardín de Bella 
Vista en la lo-

calidad bonae-
rense de San 
Miguel  a  un 
santuario, que 
estará cons-
truido para el 
2025 bajo el 
nombre “Me-
morial del Diez”.

El también lla-
mado ‘M10 Me-
morial’ será el 
lugar donde el 
ex técnico de 
la Albiceles-

te “encontra-
rá descanso 
eterno, cerca 
del pueblo ar-
gentino”, se -
gún indicaron 
sus herederos 
en un comuni-
cado conjunto.

El mausoleo se 
construirá en la 
Explanada del 
Bajo, un sitio al 
cual se acce-
de a pie desde 

Plaza de Mayo 
y estará abier-
to para todo 
público. El año 
pasado Dalma, 
Gianinna, Jana 
y Dieguito Fer-
nando Marado-
na encabeza-
ron y anuncia-
ron la presen-
tación oficial 
del proyecto.

Autorizan traslado del cuerpo de Diego 
Armando Maradona a un mausoleo en 

Buenos Aires

En noviembre de 2021, primer aniversario de la muerte de Diego, sus En noviembre de 2021, primer aniversario de la muerte de Diego, sus 
hijos hicieron pública la intención de crear un monumento en honor a hijos hicieron pública la intención de crear un monumento en honor a 

su padre.su padre.

DEPORTES



Llegó octubre, 
mes del Gran 
Premio de Mé-
xico, una de las 
carreras más 
esperadas en 
todo el calenda-
rio y que tendrá 
como protago-
nista a Checo 
Pérez, quien de 
nueva cuenta 
compite en ca-
sa con el sue-
ño de acabar 
el domingo en 

el primer lugar.

E l  p i loto  de 
Guadala ja ra 
busca  de jar 
atrás aquel te-
rrible episodio 
del 2023, ese 
donde tuvo un 
choque en la 
primera curva 
del Circuito de 
los Hermanos 
Rodríguez en la 
vuelta uno y que 
muy temprano 

le costó aban-
donar el evento.

Ahora, en el in-
tento por recu-
perar un año de 
altibajos y mo-
tivado por estar 
con su gente, 
Pérez ha lan-
zado, como es 
costumbre, una 
gorra edición 
especial  del 
Gran Premio de 
México 2024.

Con un toque 
verde, las mar-
cas patrocina-
doras del vo-
lante tapatío, 
el logo de Red 
Bull Racing al 
frente y la pa-
labra México 
en la parte tra-
sera -en verde, 
blanco y rojo- el 
artículo ya está 
a la venta y fue 
promocionado 
por el propio 11 

de la parrilla:

"No hay nada 
como correr en 
casa, ¡Quiero 
que pintemos 
de verde la gran 
fiesta! y sentir 
su apoyo en el 
GP de Mexico 
2024", se lee.

Checo Pérez lanzó nueva gorra para el 
Gran Premio de México; te decimos el 

precio y dónde comprarla

DEPORTES



INTERNACIONAL

El presidente 
estadouniden-
se, Joe Biden, 
advirtió a Is-
rael que Esta-
dos Unidos no 
apoyará que se 
ataquen ins-
talaciones nu-
cleares en Irán.

"La respuesta 
es no", afirmó a 
los medios an-
te la posibilidad 
de que el Go-
bierno de Benja-
mín Netanyahu 

tome repre -
salias contra 
el ataque que 
sufrió Israel el 
martes, cuando 
180 misiles ba-
lísticos iraníes 
entraron en te-
rritorio israelí.

Biden hizo es-
tas breves de-
c la r a c i o n e s 
antes de subir 
en su helicóp-
tero presiden-
cial y detalló 
que el G7 está 

trabajando "en 
una declara-
ción conjunta" 
para condenar 
el ataque iraní.
"Discutiremos 
con los israe-
líes lo que van 
a hacer",  ya 
que Israel "tie-
ne la necesi-
dad de respon-
der", afirmó.

A través de un 
comunicado, 
la Casa Blanca 
informó que Bi-

den participó 
en una llama-
da con el G7 
para analizar 
"el inaceptable 
ataque de Irán 
contra Israel y 
coordinar una 
respuesta", que 
incluirá nue-
vas sanciones.

"El presidente 
Biden y el G7 
condenaron in-
equívocamen-
te el  ataque 
de Irán contra 

Israel. El pre-
sidente Biden 
expresó la to-
tal solidaridad 
y apoyo de Es-
tados Unidos a 
Israel y su pue-
blo, y reafirmó 
el férreo com-
promiso de Es-
tados Unidos 
con la seguri-
dad de Israel", 
apunta el texto.

"Discutiremos con los israelíes lo que van a hacer", ya que Israel "tiene la "Discutiremos con los israelíes lo que van a hacer", ya que Israel "tiene la 
necesidad de responder", afirmó.necesidad de responder", afirmó.

Biden advierte a Israel que no apoyará un 
ataque a instalaciones nucleares en Irán



El cambio cli-
m á t i c o  h a 
duplicado la 
probabilidad 
de que se pro-
duzcan lluvias 
como las que 
este mes han 
causado devas-
tadoras inun-
daciones en 
Europa central, 
Estados Uni-
dos y México.

D e  a c u e r d o 
con el reciente 
informe, en el 

que sus auto-
res científicos 
instan a los diri-
gentes a actuar 
para frenar el 
calentamiento 
global, las inun-
daciones que 
han asolado 
distintas regio-
nes han dejado 
cuantiosas pér-
didas humanas 
y materiales, 
además de ciu-
dades llenas de 
lodo y escom-
bros, vivien-

das dañadas.

El informe de 
World Weather 
Attribution, pu-
blicado por un 
grupo interna-
cional de cien-
tíficos que es-
tudia los efec-
tos del cambio 
climático en 
los fenómenos 
meteorológi-
cos extremos, 
señala que al-
gunas de estas 
tormentas han 

sido las más 
intensas jamás 
regis tradas.

Según el gru-
po, el cambio 
climático ha 
hecho que es-
tos aguaceros 
sean al  me -
nos el doble 
de probables y 
un 7 por ciento 
más intensos.

"Una vez más, 
estas inunda-
ciones ponen 

de manifiesto 
los devastado-
res resultados 
del  calenta -
miento provo-
cado por los 
combustibles 
fósiles", dijo en 
un comunicado 
Joyce Kimutai, 
quien es inves-
tigadora del 
Instituto Gran-
tham del Impe-
rial College de 
Londres y coau-
tora del estudio.

Cambio climático duplica probabilidad 
de inundaciones

INTERNACIONAL
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INTERNACIONAL

El presidente de 
Venezuela, Ni-
colás Maduro, 
felicitó a Clau-
dia Sheinbaum 
por su toma de 
posesión como 
primera jefa de 
Estado de Mé-
xico y recordó 
la "historia de 
he r mandad " 
que mantiene 
con el país y 
con su manda-
tario saliente, 
Andrés Manuel 
López Obrador.

"Hoy se marca 
un nuevo hito 
en el proyecto 
político lleva-
do adelante en 
una primera fa-
se (por López 
Obrador), que 
se for talece 
con la juramen-
tación y toma 
de posesión de 
la presidenta, 
Claudia Shein-
baum", expresó 
el líder chavis-
ta en un men-
saje que com-
partió a través 

de Telegram.

Aseguró que 
ambos gobier-
nos seguirán 
" lab ran do  y 
luchando por 
una sociedad 
de un mundo 
común, en esta 
nueva época de 
multipolaridad 
y de cambios 
p r of u n d o s".

"Reciban feli-
citaciones en 
n o m b r e  d e l 
pueblo de (el 

mayor héroe in-
dependentista 
de Venezuela, 
Simón) Bolí -
var, y (el falleci-
do presidente 
Hugo) Chávez 
(1999 -2013) 
por nuestra pro-
funda historia 
de hermandad 
y solidaridad", 
añadió Maduro.

Aunque esta-
ba invitado a 
la toma de po-
sesión, el man-
datario venezo-

lano optó por 
no asistir y, en 
cambio, enca-
bezar en Cara-
cas un acto de 
conmemora -
ción de los 10 
años del asesi-
nato del dipu-
tado chavista 
Robert Serra, 
a quien consi-
dera un "mártir 
de la revolución 
bolivariana".

Nicolás Maduro felicita a Claudia 
Sheinbaum y recuerda "historia de 

hermandad" con México



La icónica can-
tante colom-
biana Shakira 
conf irmó su 
regreso a Mé-
xico, emocio-
nando a sus 
seguidores con 
tres conciertos 
programados 
en México co-
mo parte de su 
gira,"Las muje-
res ya No lloran 
World Tour".

Será en marzo 
de 2025 cuan-
do Shakira se 
presentará en 
tres ciudades 
mexicanas: el 
12 de marzo 
en el Estadio 
BBVA en Mon-
terrey, Nuevo 
León, poste -
riormente,el 16 
de marzo en el 
Estadio Akron 
en Guadalaja-
ra y finalmente 

cerrará su pa-
so por México 
en el Estadio 
GNP Seguros 
en la Ciudad 
de México el 
19 de marzo.

Algunas de las 
fechas confir-
madas incluyen 
ciudades como 
Bogotá, Lima, 
Los Ángeles, 
Toronto, Mon-
treal, Buenos 

Aires, Sao Pau-
lo, entre otras.

La preventa en 
México comen-
zará el martes 
8 de octubre a 
las 10 horas, 
m ie n t r as  la 
venta general 
se llevará a ca-
bo el viernes 11 
de octubre a las 
14 horas y se di-
vidirá de la si-
guiente forma:

Venta a Fans: 
8  d e  O c t u -
bre 10:00 AM
Venta Beyond: 
8  d e  O c t u -
bre 9:00 AM
Preventa Prio-
rity: 9 de Oc-
tubre 9:00 AM
Preventa Citi-
banamex: 10 de 
Octubre 2 PM
Venta Gene -
ral: 11 de Oc-
tubre 2:00 PM

¡Shakira regresa a México y confirma 
tres conciertos!

ESPECTÁCULO

Sobre los costos de los boletos, se reveló que oscilarán entre los Sobre los costos de los boletos, se reveló que oscilarán entre los 
$1,217.60 a $10,856.78 ya con cargos.$1,217.60 a $10,856.78 ya con cargos.



ESPECTÁCULO

Actualmente, 
Ariana Grande 
se encuentra 
en plena pro-
moción de su 
próxima pelí-
cula Wicked: 
par te uno. Y 
durante  una 
entrevista para 
Vanity Fair, se 
sometió al po-
lígrafo para ha-
blar de aspec-

tos importan-
tes de su vida.

Ariana Grande 
reveló detalles 
sobre su rela-
ción con la ci-
rugía estética, 
un tema que ha 
generado gran 
interés entre 
sus fanáticos 
y el público en 
general. Duran-

te la conversa-
ción, Grande 
admitió haber-
se sometido a 
dos procedi-
mientos esté-
ticos a lo largo 
de su carrera.

La artista, co-
nocida por su 
potente voz y 
su estilo único, 
mencionó que 

estas decisio-
nes fueron to-
madas en mo-
mentos especí-
ficos de su vida 
y que no se sien-
te avergonzada 
por ellas. "La 
cirugía estéti-
ca es una elec-
ción personal y 
cada uno tiene 
sus razones", 
afirmó. Grande 

enfatizó la im-
portancia de la 
salud mental y 
la autoacepta-
ción, y alentó 
a sus seguido-
res a no juzgar 
a los demás por 
sus elecciones.

Ariana Grande confiesa cuántas cirugías 
estéticas se ha hecho

“¿Alguna vez te hiciste alguna operación para sentirte más popular? ¿Te “¿Alguna vez te hiciste alguna operación para sentirte más popular? ¿Te 
operaste la nariz? ¿Te operaste los senos?”operaste la nariz? ¿Te operaste los senos?”



Arina Glazuno-
va, una joven 
que subía vi-
deos relaciona-
dos al deporte 
en la platafor-
ma TikTok, fa-
lleció en Tbilisi, 
Georgia mien-
tras grababa 
un clip para 
la red social.

Por grabar un 
TikTok cantan-

do la canción 
For the last time 
e ir caminan-
do, la joven no 
se percató que 
estaba la entra-
da al metro de 
Georgia, por lo 
que al dar un pa-
só cayó hacia el 
vació y se frac-
turó el cráneo.

La muerte de la 
influencer no 

fue de forma 
instantánea, 
pues medios 
locales repor-
taron que Arina 
fue trasladada 
a un hospital, lu-
gar donde falle-
ció por la frac-
tura de cráneo.

Ante ello, diver-
sos fanáticos 
de la tiktoker 
y algunos me-

dios rusos pi-
dieron que las 
estaciones del 
metro de Tbili-
is, Georgia tu-
vieran vallas, 
con las cuales 
se habría po-
dido evitar la 
caída de Ari-
na Glazunova.

Arina Glazuno-
va era una Tik-
Toker de origen 

ruso. La joven 
se graduó en 
2022 de la Aca-
demia Rusa de 
Economía Na-
cional y Admi-
nistración Pú-
blica, y trabaja-
ba como geren-
te de relacio-
nes públicas.

¿Quién era Arina Glazunova? La joven que ¿Quién era Arina Glazunova? La joven que 
murió por grabar un TikTok en Georgiamurió por grabar un TikTok en Georgia

TRENDING



AUTOS

Tras su exitosa 
presentación 
en 2022, el Peu-
geot 408 da un 
paso más hacia 
la electrifica-
ción con la lle-
gada de su ver-
sión comple-
tamente eléc-
trica, el e-408. 
Este crossover, 
que combina la 
elegancia de 
un coupé con 

la funcionali-
dad de un SUV, 
ahora ofrece 
u n a  o p c i ó n 
de movilidad 
sostenible sin 
comprometer 
el rendimien-
to ni el estilo.

El e-408 se une 
a la creciente 
familia de ve-
hículos eléctri-
cos de Peugeot, 

ofreciendo una 
autonomía de 
hasta 453 kiló-
metros con una 
sola carga, gra-
cias a su bate-
ría de 58,2 kilo-
vatios hora úti-
les. Esta auto-
nomía permite 
a los conducto-
res realizar via-
jes largos con 
confianza, sin 
la necesidad de 

realizar para-
das frecuentes 
para recargar.

En términos de 
diseño, el e-408 
mantiene la es-
tética distinti-
va del modelo 
de combustión 
interna, con lí-
neas f luidas 
y una parrilla 
frontal cerra-

da que acen-
túa su carácter 
eléctrico. En el 
interior, des-
taca la última 
generación del 
i-Cockpit, con 
una pantalla 
táctil central 
de gran tama-
ño y un cuadro 
de instrumen-
tos digital per-
sonal izable.

Peugeot e-408: La electrificación llega al 
crossover de moda



DS Automobi-
les, la marca 
premium del 
Grupo Stellan-
tis, ha presen-
tado en España 
su nueva colec-
ción inspirada 
en el célebre 
escritor y avia-
dor  A ntoine 
de Saint-Exu-
péry. Esta ga-
ma exclusiva, 
denominada 
Saint-Exupéry, 
r inde home -

naje a la figu-
ra del autor de 
"El Principito" 
y a su espíri-
tu aventurero.

Los modelos 
DS 3, DS 4 y DS 
7 Crossback se 
visten con un 
elegante dise-
ño que evoca 
la pasión de 
Saint-Exupéry 
por la aviación 
y la literatura. 
Detalles como 

tapicerías de 
cuero nappa 
en tonos tierra, 
costuras a ma-
no, molduras 
decorativas y 
emblemas ex-
clusivos confie-
ren a estos vehí-
culos un aire de 
sofisticación y 
exclusividad.

U n  v ia je  e n 
e l  t i e m p o

La colección 

Saint-Exupéry 
transporta a los 
conductores a 
una época do-
rada de la avia-
ción, con refe-
rencias sutiles 
a los aviones 
de los años 30. 
El color exterior 
"Night Flight" y 
los paneles de 
las puertas con 
frases céle -
bres del escri-
tor son algunos 
de los elemen-

tos que hacen 
de esta gama 
una verdade-
ra obra de arte 
sobre ruedas.

Además, DS ha 
cuidado hasta 
el último deta-
lle del interior, 
c r e a n d o  u n 
ambiente aco-
gedor y sofis-
ticado que in-
vita a disfrutar 
de cada viaje. 

DS lanza la gama Saint-Exupéry en España: 
Un homenaje al Principito sobre ruedas

AUTOS




